

Boletín presentado por SAN MIGUEL SERVICIOS LOGISTICOS SRL

VOL. 1, EDICIÓN 10

## Principales Titulares



Comercio mercado de Estados Unidos  
 Crecen agroexportaciones desde Chavimochic



Dole y Camposol llevan los "Peruvian Flame Mangoes" al mercado



ALICORP afina detalles para potencial compra de FINO y SAO BOLIVIA



Bolsa de Valores de Lima comienza sesión con indicadores mixtos

### CRECEN AGROEXPORTACIONES DESDE CHAVIMOCHIC



Se El Grupo México, ganador de la licitación del proyecto minero Michiquillay mediante su subsidiaria Southern Perú, informó que la mina producirá 225,000 toneladas de cobre por año y subproductos de molibdeno, oro y plata, con una ley de cobre de 0.63% y un costo unitario bastante competitivo.

Asimismo, prevé una inversión preliminar de alrededor de 2,500 millones de dólares para el desarrollo de este yacimiento y que el inicio de operaciones será en el 2025.

"La inversión de capital, de manera preliminar, asciende a cerca de 2,500 millones de dólares [...] Michiquillay iniciará producción alrededor del 2025 y se convertirá en una de las minas de cobre más importantes del Perú", aseveró en el hecho de importancia enviado a la Superintendencia del Mercado de Valores (SMV).

<http://larepublica.pe/economia/1201639-crecen-agroexportaciones-desde-chavimochic>

### DOLE Y CAMPOSOL LLEVAN LOS "PERUVIAN FLAME MANGOES" AL MERCADO CHINO



Importador y proveedor se unen para brindar un dulce rubor al Año Nuevo Chino

Mientras China se prepara para celebrar el Año Nuevo, los mangos del hemisferio sur están en el pico de su temporada. Camposol, uno de los mayores proveedores de mango de Perú, se está uniendo a la importadora Dole para ofrecer a los consumidores chinos "Peruvian Flame Mangoes" para endulzar sus fiestas. El producto ya ha llegado a los estantes en China.

La fruta se cultiva en la región de Piura, en el noroeste de Perú, cuyo nombre es originario del idioma quechua, y se traduce aproximadamente como "base de suministro". En el caso de los mangos, es una descripción acertada; Piura representa el 75% de la plantación de mango de Perú. "Peruvian Flame Mangoes" es una marca especial de la variedad de mango Kent de Piura. La fruta tiene forma de huevo y es de tamaño mediano a grande, con un peso promedio de 512 gramos por fruta. La carne es firme y el nivel de azúcar muy alto, un excelente complemento para reunirse con los seres queridos durante las vacaciones. Por otra parte, la piel de la fruta es brillante, con una gama de colores que va desde el verde claro hasta un rubor dorado, rojo y morado.

<http://www.freshplaza.es/articulo/113837/Dole-y-Camposol-llevan-los-Peruvian-Flame-Mangoes-al-mercado-chino>

### ALICORP AFINA DETALLES PARA POTENCIAL COMPRA DE FINO Y SAO DE BOLIVIA



En reunión del día jueves de la Asamblea General Extraordinaria de Accionistas, la empresa peruana Alicorp anunció hoy que aprobó la delegación de poderes al Comité Independiente ad-hoc para adoptar los acuerdos necesarios con respecto a la adquisición potencial de Industrias del Aceite SA (Fino) y ADM-SAO SA (SAO) en Bolivia.

De esta manera, con el 99.999% de los votos, el Comité Independiente fue autorizado a realizar los trámites para la potencial adquisición.

Los accionistas discutieron la posible adquisición del 100% de los negocios que comprenden dicha transacción potencial, así como sus términos clave.

Como ya se conocía, el rango del potencial valor combinado de las empresas sería entre US\$390 millones a US\$420 millones, sujeto a la conclusión del proceso de Due Diligence y negociación de los contratos respectivos.

<http://logistica360.pe/2018/02/23/alicorp-afina-detalles-para-potencial-compra-de-fino-y-sao-de-bolivia/>

### DONALD TRUMP ANUNCIARÁ "EL MAYOR PAQUETE" DE SANCIONES CONTRA COREA DEL NORTE



El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijo hoy que su país lanzará "el mayor paquete" de sanciones hasta la fecha contra Corea del Norte, aumentando la presión para que Pyongyang renuncie a su programa nuclear y de misiles.

"Hoy estoy anunciando que lanzaremos el mayor paquete hasta la fecha de nuevas sanciones contra el régimen de Corea del Norte", dijo Trump en extractos de un discurso previsto para el viernes.

El mandatario señaló que el Departamento del Tesoro tomará acciones para reducir aún más las fuentes de ingresos y combustible que Corea del Norte utiliza para financiar su programa nuclear y sostener su Ejército.

Añadió que los esfuerzos apuntarán a más de 50 buques, compañías navieras y negocios comerciales que están ayudando a Corea del Norte a evadir las sanciones

<https://gestion.pe/mundo/euu/donald-trump-anunciara-mayor-paquete-sanciones-corea-del-norte-227953>

### BOLSA DE VALORES DE LIMA COMIENZA SESIÓN CON INDICADORES MIXTOS



La Bolsa de Valores de Lima (BVL) inicia la sesión de hoy con indicadores mixtos, ante el descenso de las acciones mineras, financieras y de consumo, en medio de comportamientos variados de los mercados de valores regionales.

El Índice General de la Bolsa de Valores de Lima (BVL), el más representativo de la bolsa local, cae 0.04 % al pasar de 20,689 a 20,680 puntos.

El Índice Selectivo de la plaza bursátil limeña, que está conformado por las 15 acciones más negociadas en el mercado, sube 0.09 % al pasar de 540.18 a 540.64 puntos

<http://andina.pe/agencia/noticia-bolsa-valores-lima-comienza-sesion-indicadores-mixtos-700154.aspx>

**SUNAT CREA CONSULTA ONLINE PARA CONSULTAR DEVOLUCIÓN DEL IR**



La **Sunat** implementó un sistema de consulta online gratuito para conocer si el trabajador en planilla tendrá el beneficio de la devolución automática de una parte del **Impuesto a la Renta** (IR) por gastos adicionales deducibles. Tan solo con el **DNI** el trabajador podrá ingresar a la página web de la Sunat y hacer la consulta respectiva.

En el caso de los trabajadores de cuarta categoría, Valdivia indicó que ellos podrán conocer si son beneficiarios de la devolución de parte del Impuesto a la Renta vía online a través de su clave SOL.

<https://elcomercio.pe/economia/peru/sunat-crea-consulta-linea-conocer-devolucion-impuesto-renta-noticia-499481>

**SMV MODIFICA REGLAMENTO DE FONDOS MUTUOS**



La **Superintendencia del Mercado de Valores (SMV)** incorporó nuevos procedimientos administrativos en la normativa de fondos mutuos a fin de simplificar el trámite de inscripción de fondos mutuos.

Mediante la **Resolución SMV N° 007-2018-SMV/01**, la **SMV** busca reducir los plazos de inscripción de valores y costos de transacción en beneficio de las entidades participantes del mercado de valores y el público inversionista en general.

Para tal efecto, la **SMV** incluye la figura de un programa de fondos, el cual podrá estar

<https://gestion.pe/economia/smv-modifica-reglamento-fondos-mutuos-227947>

**US\$ 7,700 MILLONES PARA LA INFRAESTRUCTURA DE TRANSPORTE**



El compromiso de inversión en proyectos de infraestructura de transporte de uso público para los próximos cinco años alcanza los 7,700 millones de dólares, informó la presidenta del Organismo Supervisor de la Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público (Ositran), Verónica Zambrano. Durante su exposición en el foro internacional Ositran hacia el Bicentenario, detalló que en la actualidad hay compromisos de inversión por 15,000 millones de dólares, de los cuales, hasta la fecha, se ejecutaron 7,300 millones (48%).

"Los 7,700 millones restantes se ejecutarán en los próximos cinco años. Lo que se espera es que la Agencia de Promoción de la Inversión Privada [Proinversión] licite más

<http://elperuano.pe/noticia-7700-millones-para-infraestructura-transporte-64154.aspx>

**BCR REDUCE ENCAJE EN MONEDA EXTRANJERA**



Asimismo, detalló que, a fin de continuar con el proceso de desdolarización, modificó las disposiciones de encaje en moneda extranjera vinculadas con la expansión del crédito en dólares, incorporando nuevos límites sobre los cuales se aplican los encajes adicionales. "A cinco años de la implementación del encaje adicional, la dolarización del crédito de las familias se ha reducido significativamente. Así, la dolarización del crédito hipotecario se redujo de 45% hasta 19%, y la del crédito vehicular de 77% hasta 19%".

Indicó que si bien la dolarización del crédito a empresas se redujo, es a un menor ritmo, y aún está relativamente alta. "En este caso se han introducido medidas adicionales que permitirán el fomento de un entorno más competitivo en la oferta de crédito en moneda extranjera".

<http://elperuano.pe/noticia-bcr-reduce-encaje-moneda-extranjera-64130.aspx>

**BCR: DÉFICIT EN CUENTA CORRIENTE BAJÓ A 1.3% DEL PBI EN EL 2017**



El déficit de cuenta corriente de la balanza de pagos se redujo de 2.7% del PBI en el año 2016 a 1.3% del PBI en 2017, el menor ratio de los últimos 8 años, informó hoy el **Banco Central de Reserva** (BCR).

"Nuestras cuentas externas se vieron favorecidas principalmente por un incremento del superávit comercial en 1.9% del producto por las mayores exportaciones (1.9% del PBI), tras los mejores precios de nuestros productos mineros (cobre y zinc) y los mayores envíos de productos pesqueros y mineros", señaló el BCR.

<https://gestion.pe/economia/bcr-deficit-cuenta-corriente-1-3-pbi-2017-227955>

**RESUMEN DEL MERCADO GLOBAL DEL AGUACATE**



La oferta y la demanda de aguacates no crece al mismo ritmo, pero, a pesar de los altos precios, los consumidores continúan comprando la fruta. Este es un brevísimo resumen de la situación del mercado, pero si lo analizamos en mayor profundidad, veremos que hay muchos más aspectos que considerar. Los países productores se centran en el crecimiento, pero no se consigue sin esfuerzo. En la ciudad española de Málaga, los precios de la tierra han crecido tanto que ni siquiera el lucrativo aguacate consigue que la compra de tierras resulte rentable a corto plazo. En Israel, la superficie de cultivo aumenta cada año unas 400 hectáreas, pero la oferta de árboles jóvenes ralentiza el crecimiento.

<http://www.freshplaza.es/articulo/113856/Resumen-del-mercado-global-del-aguacate>